

朝鮮民主主義人民共和国
金正恩 國務委員長 殿

【声明】

北朝鮮の核実験に強く抗議する

1. 北朝鮮政府は、9月9日午後1時半頃、政府声明として、北朝鮮北東部の実験場で核弾頭の威力を判定するため核爆発実験を行なったと発表した。これは、核実験と核開発計画の放棄を求めた一連の国連安保理決議、国際世論を無視し、朝鮮半島非核化共同宣言、日朝平壤宣言、6カ国協議共同声明等の国際公約を真っ向から踏みにじるものである。核戦争防止・核兵器廃絶、米「核の傘」脱却・非核の日本を求めるわが会は、新たな核拡散に道を開き、アジアと世界の平和と安定を脅かす北朝鮮の今回の挑発行為に対し、厳重に抗議するものである。
2. 「全人類共通の緊急課題として核戦争防止・核兵器廃絶の実現を求める」など非核五項目にもとづく活動をすすめてきた、わが会は、北朝鮮政府が今後いかなる挑発行為も行なわず、すべての核兵器・ミサイル開発計画を放棄すること、また、自らも合意した国際的な平和の枠組み・六か国協議に一刻も早く復帰し、合意を誠実に履行するよう、強く要求する。
同時に、この問題を解決するにあたって、平和的に外交手段によって解決する立場を堅持して粘り強く交渉にあたるよう、要求する。 以上

2016年9月9日

非核の政府を求める大阪の会